



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Presentado el proyecto de pavimentación con hormigón de la Calle Real en Matabuena

La obra que se incluye en los Planes Provinciales 2024 tiene un presupuesto cercano a los 20.000 euros.

Viernes, nueve de agosto de 2024.

NOTA DE PRENSA

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán informan que ***“se ha remitido toda la documentación pertinente a la Excelentísima Diputación de Palencia, que ahora debe dar el visto bueno a la actuación, antes de contratar y ejecutar los trabajos”***. El concejal de Obras destaca que ***“se trata de una actuación que consistirá en la pavimentación de varios tramos de esta Junta Vecinal”***.

Felipe García Vielba recuerda que recientemente ***“se ejecutó la obra del nuevo depósito de agua y se ha instalado un clorador en el mismo”***.